Hessische Niedersächsische Allgemeine vom 09.07.2015



Rauschender Beifall für Cantus Cordis

Zum fünften Mal trat der Kinderchor Cantus Cordis in der St.-Johannis-Kirche Sudershausen auf. Das Konzert, das von den Mädchen und Jungen des Grund- und Vorchors bestritten wurde, hatte Lieder zu den Themen Sommer, Natur und Reise-Fernweh im Programm. Die Kinder zwischen zwischen sechs und zehn Jahren sangen nicht nur in Deutsch, sondern

auch Finnisch, Ungarisch, Englisch und Japanisch. Das bunte Programm und die Choreographie der einzelnen Lieder begeisterten das Publikum. Im Laufe der Jahre hat sich die Be-

rumgesprochen, sodass die Kirder engagierte Einsatz des che trotz der sommerlichen Chorleiters Dr. Gerhard Rope-Temperaturen komplett gefüllt ter wurden vom Publikum mit war. Die hervorragende Leis- rauschendem Beifall honotung auch der Jüngsten des riert. (ajo)

sonderheit dieses Konzerts he- Kinderchors Cantus Cordis und Foto: nh